

- » Nacionales
- » Sucesos
- » Opinión
- » Deportes
- » Internacionales
- » Clasificados
- » Espectáculos

>NACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• Por anuncio sobre su casa que considera difamatorio

CHINCHILLA DEMANDA A OTTO POR ₡250 MILLONES

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diaarioextra.com

El abogado de Laura Chinchilla, José María Tijerino, demandó por ₡250 millones al candidato del Movimiento Libertario, Otto Guevara, por injurias y calumnias.

La querrela reclama presuntas difamaciones de parte de Guevara en un campo pagado firmado por su jefe de comunicación, Danny Quirós, donde se cuestiona la proveniencia de los recursos que usó Chinchilla para financiar la compra de su casa en el Residencial Villareal en Santa Ana.



Laura Chinchilla pretende que Otto Guevara le pague ₡250 millones por daño moral al cuestionar la fuente de los recursos que usó para adquirir su casa en el residencial Villareal.

TODO PARA EL HOSPITAL

En la acción, Chinchilla especificó que desea que los ₡250 millones sean depositados íntegramente en una cuenta del Hospital Nacional de Niños.

Sin embargo, el abogado penalista Edwal Acuña, afirmó que primero se deberán aportar las suficientes pruebas de que Otto Guevara tuvo participación real en la publicación del campo pagado donde se cuestiona a Laura Chinchilla.

Acuña, quien, a petición de DIARIO EXTRA, accedió a hacer un análisis del proceso judicial que seguirá la querrela, consideró que la participación del candidato libertario debe ser probada, pues no figura como firmante del campo pagado.

“Doña Laura tendrá que probar la autoría y participación de don Otto, pues lo lógico es que sea Danny Quirós, firmante del campo pagado, el que enfrente la demanda”, afirmó.

Acuña detalló algunos pormenores del juicio que seguiría a la querrela: “Este tipo de querrelas por delitos contra el honor se presentan en el Primer Circuito Judicial de San José y el Tribunal —si el asunto fuera elevado a juicio— estaría integrado por tres jueces. Si la sentencia es condenatoria y un tribunal de casación así lo confirma, el demandado deberá pagar una cantidad de días multa más el monto por daño moral que fije el juez”, indicó.

NO AGUANTA NI UNA

Según Laura Chinchilla, procedió a demandar a Otto Guevara ante los Tribunales de Justicia pues no acepta que nadie se meta con su honorabilidad y honradez, la cual, sostuvo, sigue intacta tras su paso por la función pública.

En tanto los libertarios picaron más las aguas políticas y aseguraron que la acusación tiene su raíz en el “pánico” que impera en las tiendas verdiblancas ante el crecimiento en las encuestas del partido de Otto Guevara.

NOTICIAS DE
ÚLTIMA HORA

\$ Tipo de Cambio

Venta:	566,54
Compra:	556,60

BÚSQUEDA

- » Encuesta
- » Horóscopo

VER PORTADA
IMPRESA